
烟花爆竹配专车
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本报讯!记者 刘俊礼 实习生 张

勇"昨日#记者从负责市区烟花爆竹市
场供应的安凯公司获悉#该公司购置的
!"

辆全封闭危险品运输车已全部到位#

这些车辆专门负责零售网点的烟花爆
竹配送任务$

据了解 # 这些车辆投入使用后 #

一次可以运输烟花爆竹
!"""

箱# 在市
区烟花爆竹零售网点开卖后# 将实行
!#

小时配送 # 完全可以保证及时供
应$ 今年供应市区的烟花爆竹主要来

自湖南% 江西和广西# 分烟花类% 鞭
炮类% 造型玩具类三大类

$""

多个花
色品种$

为防止哄抬烟花爆竹零售价格 #

满足市民购买需求# 该公司还将根据
市场供求情况设立一定数量的烟花爆
竹直销点$

另据安凯公司负责人介绍#该公司
建成的

$"""

平方米可储备近
%""

万箱
烟花爆竹的储备仓库已通过国家%省两
级专家验收$

农村客运公交化
*+,-./012034

本报讯 !记者 王文霞 通讯员
郝力"记者昨日从全省道路运输工
作会议上获悉#为进一步发展全省
城乡公交客运#农村班车将逐步实
行公交化运营#并争取出台农村客
运规费减免政策#以扶持其发展$

据介绍#到
!""&

年年底#全省
营运车辆达

'()$*

万辆# 其中客车
*)('

万辆%货车
'%)#!

万辆#对全省
+,-

经济贡献占
!)&$.

$ 去年全省
公路总里程达到

!$)'

万公里#公路

路网的建设为道路运输发展提供
了有利条件$

!""*

年年底#全省计
划新建农村客运站

#''

个%招呼站
%

万个# 改扩建县级客货运站
/"

个%旅游客运站
%"

个#实现乡乡有
客运站的目标$

为方便农村居民出行# 省道路
运输局将统一规划线路% 站点%班
次#逐步实现公交化运营#发展城市
至乡镇%行政村%集贸市场的环形班
车线路$

责编 谭文国 编辑 马艺波

电话
!"!##$%# &'()*+,-./01.2340-567(
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年
$

月
$%

日 星期四 !"#$%
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由于河南省冶金建设有限公司拒不履行已发生法律效力的（２００５）郑民三

初字第 ２６３号民事判决书所确定的义务，现已将其位于惠济区迎宾路 ２号建

筑面积为 ５７８５．８６平方米两幢房产和 ２８４３２．２０平方米土地拍卖。原郑房权证

字第 ０３０１０９６３４１、０３０２１０９６３３４号房产证和郑国用（１９９８）字第 ０４５０号土地证

声明作废。

QRSTUVWXYZ[\

２００７]１^１６_

１９８０年，当金水河畔的柳树刚刚绽绿之时，与此毗邻，一
个日后为人称道的综合性医院———河南电力医院悄悄掀起了

它的盖头，二十多年的风风雨雨，河南电力医院所走过的道路

也非同寻常。

!"#$%&'( )*+,-./0

来到这所医院，首先映入眼帘的是设计新颖的门诊大楼。院

长杨立新告诉记者，河南电力医院成立二十多年来，经过全体职

工的艰苦奋斗，医院由小到大，目前已建成一家集医疗、教学、科

研、康复、保健和预防为一体的“二级甲等”综合性医院，在省会林

立的医疗单位中，赢得了良好声誉。

河南电力医院创建初期的服务对象主要是全省电业职工，

随着改革形势的发展，服务不再局限于行业内部，而是面向全社

会。如今，除了电业系统，还是省、市医保和离退休干部医保、中

原区医保定点医院。

在医疗市场改革开放大气候影响下，河南电力医院面临着

严峻的考验。院领导班子审时度势，确立了“院有重点、科有特色、

人有专长”的指导思想。在原有科室的基础上，削短补长，调整业

务范围，充实技术力量。目前，已开设有烧伤（电烧伤）科、心血管

内科、神经内科、消化呼吸内科、体检科、美容整形科、骨科、普通

外科、泌尿科、妇产科等３０个科室。
医院的烧伤科，二十多年来收治各类烧伤病人数千人，成

功救治特大面积、大面积烧伤患者数百例，治疗效果达到了

省内先进水平。尤其是在电烧伤方面，是全省唯一的特色专

科，具有丰富的临床经验和社会知名度，在挽救病人生命的

同时，特别注重保全病人的肢体功能。２００６年 ４月 ６日上

午，有两位民工遭到高压电击伤，其中一名民工烧伤面积达

４０％以上，急送河南电力医院救治，烧伤科接到 １２０指令，
全力以赴及时开展抢救，认真处理患者创面，有效控制并发

症，平安度过了危险期。

激光美容整形科是近年来医院全力打造的品牌项目，通过

开展疤痕畸形整复、微创腋臭根治、体表斑痣祛除、修整不良文

身、重睑术、面部手术除皱、激光脱毛、光子嫩肤、祛面部色斑等

特色项目为爱美的人士重新找回了青春。

神经内科利用早期溶栓、微创颅内血肿抽吸术、系统康复治

疗等先进技术设备，在治疗脑血管疾病、老年痴呆等神经内科的

危重症方面，达到了省内先进水平。脑出血治愈率达到了９２．８％。
近年开展的脑血管病后遗症的康复治疗平均每年 １０００余人次，
疗效显著。

体检科常年为单位或个人进行全面系统的健康体检服务，

拥有一流的设备，设有多种形式“套餐式”健康体检项目，适合各

界人士。由于质量可靠，信誉良好，医院受政府有关部门的委托，

去年承担了招警、招干等重要体检任务。２００６年６月２９日，郑州
市各行业的３００名省级劳动模范，来到河南电力医院，参加郑州
市总工会、市劳动模范协会和河南电力医院联合组织的为劳模

免费体检活动。参加这次体检的年龄最大者 ８０岁，他们中的许
多人，由于长期工作，健康状况下降。为做好这次体检，医院选派

了技术好、责任心强的专家，每个体检项目都由专人全程导医，

让劳模们倍感温馨。７７岁高龄的劳模阴振明高兴地说：“一辈子
了，我还是头一次参加免费体检，电力医院真是为我们办了一件

大好事！” 牗`abc牘
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本报记者 n o 通讯员 pqr

牗!"#$牘豫联集团的科技创新取得重大突破，是企业近几年来
大力实施科技强企战略的必然结果。豫联集团在全公司范围内开展
了创建“学习型企业”活动，在科技创新等方面频频出招、效果明显。

百年大业，人才为本。大力引进人才、培育人才是豫联领先科技领

域的法宝。此次科技攻关的领军人物———中孚实业副总经理、总工程

师梁学民，曾是开发出我国一系列大型铝电解槽的主要完成人、教授
级高级工程师、享受国务院津贴的专家。２００２年１２月份，他舍弃丰厚
的待遇和优越的生活条件，毅然从贵阳一家设计院到巩义安家落户。
他真诚地说：“我在这里找到了实现事业梦想的平台，能把我拥有的国
内一流的铝业技术最大限度地贡献给豫联是我最大的心愿。”短短两
年时间，许多国内行业专家、高级工程师和来自全国各地的７００名大
学毕业生纷纷加盟豫联集团，大大改善了企业的人才结构。

豫联集团对公司员工分层次、全方位地进行了专业培训。对于
新进的大学生，公司把他们分别送往西安、太原、贵州等地进行为期
半年的实际操作培训；对普通员工进行为期两年的岗位技术、技能培
训；对于中层以上管理人员，公司邀请郑州大学商学院的教授对其进
行了为期一年半的现代工商管理知识培训；公司还和中南大学联合，
开办了中南大学中孚实业工程硕士进修班，为有计划地开发企业重
大产业技术做好了人才储备。目前，豫联集团３１％的员工拥有初级以
上职称，拥有大专以上文凭的员工占员工总数的２１％以上。

公司建立健全了技术人员管理体系，于２００４年成立了技术研发
中心，为他们技术创新搭建平台；实行总工程师、副总工程师、专业工程
师和技术员４级职务设置，副总工以下职务实行内部公开招聘，２００６
年共有６５名技术人员被聘用；设立技术成果奖励工资，重奖为公司做
出重大技术贡献的专业人才；设置学历、职称工资，吸引高素质人才。

自２００４年至今，豫联集团在科技投入上累计达２３５０万元，并在三年
时间里连续两次召开科技大会，大力表彰科技功臣和先进科技工作者。

重视人才的必然结果是企业效益的不断增加。针对国内１３．５万千
瓦循环流化床锅炉普遍存在的锅炉磨损这一技术难题，从２００５年开
始，公司科技人员曹雯和杨杰伟、钱宇、曹幸伟等人组成技术攻关组，连

续进行了一年多的科技攻关，终于取得了阶段性成果：每发一度电，原

煤耗由生产初期的５３０克降低到了目前的４７５克。豫联集团负责人介
绍：“此项难题被彻底解决后，每年可为企业带来７０００多万元的效益。”

豫联集团以科技创新为支撑，大力实施“节能降耗、挖潜增效”
成本战略，仅２００５年全年挖潜就达 ６０００万元以上，在全国电解铝
行业９０％以上亏损的情况下确保了企业赢利。目前，豫联集团的许
多经济技术指标已经进入全国同行业第一方阵。

两年时间，豫联集团已完成多项生产技术创新，申报专利突破

３０项，已经被国家授权８项专利。
%&'()*+,-

潘天喜，２００２年来到豫联的一名外地大学生，从一线岗位做
起，经过公开竞聘，年仅 ２６岁的他已是领导百十号人的车间副主
任。在火热的扩建工程中，他和家在当地的女孩并肩作战，从相识
相爱到喜结良缘，如今，他们又在刚刚建成的豫联小区买了新房，

小日子过得有滋有味。他说：“豫联给了我一个家。”其实，在豫联，

先后入厂的７００名大学生中有许多和潘天喜有着相似的经历。
豫联集团总经理张洪恩认为：“企业发展是基础，员工幸福是

目的。企业的理想无非包括两个方面，一是企业要不断发展壮大，

在中国、在铝行业领域永远能够见到这个企业，也就是要打造百年
企业；二是要保证广大员工有活干、有饭吃，伴随着企业的发展而

发展，也就是实现广大员工的安居乐业。”

小企业靠制度，大企业靠文化，豫联集团从当年的地方小电厂
发展到现在的大型现代化中外合资企业时，企业文化就变成了决

定竞争胜负的必不可少的软实力。从１９９０年到现在，豫联集团一
直把“建设一个团结文明、管理科学、效益一流、环境优美、职工安
居乐业的现代化大型企业”作为奋斗目标，把“诚信为本”作为企业
的核心发展理念，以人为本，力求实现经济社会的协调发展。

豫联集团控股的上市公司———中孚实业自２００２年上市以来，
以诚信给予广大投资者以丰厚的回报：电解铝产能由上市前的 ４．５
万吨增长到１８．５万吨，配套装机容量由１０万千瓦增长到３８万千
瓦，总资产从上市前的 ６亿元增长到 ３７．６６亿元，纳税由上市前的
６５２１万元增长到２８２１４万元，３年累计分红送股上亿元。
２００２年，豫联集团开始建设工业园区时，把环保达标作为首要建

设目标。他们所建设的电解铝工程为原国家经贸委批准立项的国家
“双高一优”项目，采用３２０ＫＡ特大型预焙电解槽，该槽型具有低能
耗、大容量、优化环境、科技含量高等优势，属当前世界电解铝行业先
进生产工艺。配套电力工程采用集中控制、自动调整、超高压参数循
环流化床洁净燃烧技术，属环保型综合利用项目。三年时间，诗圣杜
甫的家乡赫然挺立起一座工业新城，如今，豫联工业园区的生态园和
苗圃基地已达２００余亩，绿地面积１０余万平方米，到处是绿树成荫、
鸟语花香，更重要的是，企业的各项环保指标均达到国家要求。

当企业改制，外方希望裁减人员甩包袱时，企业分析利弊，说
服外方，使 ７００名面临下岗的员工“一个都不能少”地得到妥善安
置。企业又先后接纳社会下岗职工、复转军人等７００余人，安排５００
多名农民占地工实现就业。在扩建拆迁中，公司及时从优支付当地
居民各类赔偿款达２４３３万元，做到了企业与社会的共赢。一位企
业领导到豫联扩建现场参观，看到输煤栈桥和防火墙打得像镜面，
他拉着某施工单位领导的手戏说：“你们给我们咋干不出这样的
活？”对方答道：“在你们那里干完活拿不到钱，我们像个讨饭的，你
们如果像豫联一样讲诚信，我们也能干出这样的工程。”

在豫联集团，职工工资不仅从没拖欠过，而且逐年增长。２００４
年，由于宏观调控，企业资金非常紧张。在此情况下，豫联集团大力
实行内部改革，挖潜增效，节约成本，但另一方面又利用薪酬改革
的机会，使员工年平均工资增长９％以上，增强大家的信心。目前，
豫联集团为员工建设的住宅小区中８幢家属楼已经竣工，２１６户员
工喜迁新居，又有８幢家属楼正在建设之中。员工除了享受正常的
工资、社保、医疗等基本保障外，遇到困难都会得到企业的关心。豫
联集团总经理张洪恩早在１９９５年就将政府奖励他个人的 ２０万元
作为助学基金，资助贫困职工子女上学，受他资助的学生在千名以
上，其中有４位已经研究生毕业。
２００５年，老工人曹清奇莫名其妙的接到了公司发给的１０００元

资助金，后来才知尽管他没申请，但公司经过摸底，得知他家里有两
个在读大学生，经济条件困难，主动向他提供了帮助。谈到这，曹清奇
至今心里还是热乎乎的：“在豫联集团，干活再苦再累都没啥说的！”

诚信是金，在豫联做大做强中得到了验证。２００３年秋，在扩建
工程“百日会战”活动中，天公不作美，连绵雨不停，为保证“十一”投
产目标的实现，豫联工人提出了“雨天当晴天，黑夜当白天，一天当
两天。小雨不停，大雨搭篷，风雨无阻，昼夜兼程”的口号。他们和施工
方一起共同奋战，终于使总投资２０亿元的一期工程顺利投产，二期
工程如期开工。从此，“豫联速度”、“豫联精神”在当地被传为美谈。

前不久，跨国公司Ｍａｒｃｏ集团与豫联合作成功，并且真金白银
“砸”向该企业近８亿元人民币，这也许是“诚信是金”的最好注释。
Ｍａｒｃｏ集团总裁在访问豫联时表示：“豫联是我在中国投资的

第一个项目，这个项目最大的价值是人，豫联从高级管理层到员
工，都说到做到，信守承诺。有这样的领导和员工，我对豫联前景充
满信心。”“信发乎中，谓之中孚”，这是豫联集团控股上市公司中孚
实业名字的由来。 ./0 123
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本报讯!记者 王红 实习生 张静远"

昨日#记者从市劳动就业服务管理中心获
悉#

!""*

年度企业社保补贴%岗位补贴全
市开始统一申报#提醒吸纳就业困难人员
实现再就业的企业快快申报$

据介绍#为鼓励企业招用下岗失业%就
业困难人员#

!""&

年我市重新调整了就业
再就业优惠政策#尤其对企业吸纳&再就业
优惠证' 持证人员就业出台了优惠补贴政
策$然而#由于对新政缺乏了解#截至目前#

全市仅有
%#"

家吸纳下岗失业人员就业的
企业申请享受到了优惠政策# 相当数量符
合条件的用人单位没有申请&补贴'$

按照规定#我市针对企业吸纳下岗职
工补贴政策主要有两大类(((社会保险
补贴和岗位补贴$ 社会保险补贴是指省会
各类商贸企业%服务型企业#劳动就业服务
企业中的加工型企业和街道社区具有加工
性质的小型企业实体#新增岗位招用持&再
就业优惠证'人员#与其签订

%

年以上期限

劳动合同#并按时足额缴纳社会保险费的#

政府按实际招用人数给予全额社保补贴$

即使按照目前最低缴费基数计算#如果企
业仅参加养老保险#政府每人每月将为其
补贴

%&&)(#

元$ 岗位补贴指符合条件的单
位吸纳持证大龄就业困难人员#由政府按
本地最低工资标准的

'".

给予补贴#其中#

企业非公益性岗位吸纳&

#'''

'持证人员就
业#公益性岗位吸纳&

#"'"

'持证人员就业#

政府每人每月补贴
!#"

元$

市劳动保障部门强调#只要吸纳一个
就业困难人员# 用人单位每月就可享受社
保%岗位补贴数百元#应该说大大减轻了
用工负担$ 提醒符合条件的企业#在缴纳
社会保险费满一个季度后#尽早携带相应
材料向所在区劳动保障部门提出补贴申
请$ 经劳动保障部门审核%财政部门复核
后#于

$"

日内将资金直接划入企业账户$

但是#对未参加社会保险和未按规定履行
社保费用缴纳义务的企业#将不给予补贴$
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本报讯!记者 张立 文 宋晔 图"在居民旧
房拆迁中#引入保险机制#如出现先搬者补偿标
准低于后搬者情况# 由保险公司将差额补发给
先搬者$昨日#这种新机制在老坟岗地区拆迁工
作中开始实施#该地区

%"""

多户居民领到了拆
迁补偿保险卡$这在全省拆迁工作中尚属首次$

昨日
%%

时许# 在民主路东侧的拆迁指挥
部#方先生领到了一张拆迁补偿保险卡$ &有了
这个保险#先搬后搬都一个样儿#谁还耗在这儿
弄啥) '方先生说$

在工作人员出示的一份拆迁补偿安置方案
中#有如下表述*如有同类房屋货币补偿标准后
搬高于先搬情况的# 由拆迁人按照提高的标准
向被拆迁人补足差额#如拆迁人不补#则由保险
公司补$ &这样#就从根本上解决了先搬者的后
顾之忧#确保拆迁工作顺利有序进行$ '拆迁指
挥部工作人员说$

据了解# 目前老坟岗地区已经有
/".

的居
民同意了拆迁方案# 保险公司% 银行等金融机
构# 在拆迁指挥部设立专人负责保险通知书和
补偿金发放#方便拆迁户办理手续$

道声新春祝福 送去温暖关怀
!上接第一版"市领导先后来到郑州市外贸畜产品加工

厂%金水区文化路办事处农大社区慰问$ 郑州市外贸畜产品
加工厂是

%('/

年建立的国有企业#近年来#企业经营困难#

目前已完全停产#

#""

多名职工没有稳定的生活来源$ 市领
导把

'

万元慰问金交到企业负责人手中#鼓励他们带领职工
走出困境#确保一方平安$在农大社区#郝建生一行看望了农
大职工子弟张建洲#张建洲下肢瘫痪卧病在床#妻子去年做
工时手臂骨折#一家人生活十分困难$ 市领导为他们送来了
'""

元慰问金和食用油%棉被%面粉等生活用品$ 得知张建洲
的儿子去年大学毕业没有找到工作#郝建生等嘱咐金水区有
关领导帮助解决#使他们早日走出困境$

随后# 市领导一行来到祭城敬老院% 新密市牛店镇敬老
院%新密市谭村湾村慰问$

本报讯!记者 武建玲"昨日#市领导杨惠琴%尚有勇%王薇
看望了我市部分困难企业%困难职工%低保户以及敬老院里的
老人#给他们送去了党和政府的关怀$

杨惠琴一行给郑州商业大厦股份有限公司送来了
'

万
元慰问金#并看望了该企业特困职工袁瑞芳%张安乐$ 杨惠
琴勉励企业负责人#要加快改制步伐#争取让企业早日走出
困境#同时也要及时为职工排忧解难#搞好稳定工作$ 她鼓
励困难职工坚强面对暂时遇到的困难#乐观面对生活$

在二七区齐礼阎乡敬老院和登封市颍阳镇敬老院# 市领
导走进食堂%餐厅%老年活动室等地#了解老人们的生活情况#

并分别给两个敬老院送来了
'"""

元慰问金和慰问品$在齐礼
阎乡敬老院#老人们正在兴致勃勃地观看地方戏表演$看到他
们身体健康#精神饱满#市领导一行很高兴$

市领导还看望了二七区城市低保户秦爱花%王玉兰#登封
市颍阳镇农村低保户李顺听%王根辈和优抚对象李连卿$

本报讯!记者 王红 实习生 张静远"昨日#市领导白红
战%杨丽萍%邓庆洲等深入到中牟%惠济两地走访慰问困难企
业%敬老院%困难家庭$

在南阳路
%#(

号院困难职工朱丽霞家中#市领导详细了解
了她的生活%身体状况及子女读书等情况$ 朱丽霞身为单亲母
亲#收入微薄#正在重点大学读书的儿子教育开支较大#生活困
难$ 市领导鼓励朱丽霞正确面对暂时的困难#有政府和社会各
界的帮助#相信日子会一天天好起来的$与朱丽霞一样#郑州市
拖拉机厂困难职工王延州%中牟县大孟镇低保户张小才%张守
训%优抚对象张全成也深深地感受到浓浓暖意#市领导先后来
到他们家中#嘘寒问暖#关心并帮助他们解决面临的困难$

在听取了郑州市拖拉机厂的改革情况汇报后# 白红战指
出#企业解困改革是头等大事#但在改革过程中一定要注意协
调好各方面工作#对未来一定要有信心#市委%市政府都会大
力给予支持$随后#市领导一行走访慰问了惠济区古荥镇敬老
院%中牟县大孟镇敬老院#为老人们送上新春祝福$

中小学心理师多客串
NOFPQI RSTUV !"WX

本报讯!记者 覃岩峰 文 丁友

明 图"&您好#这里是阳光热线$ '昨
日# 管城区实验小学的心理咨询热
线正式开通

1

如图
2

#该校负责接听热
线的袁印霞老师# 刚刚取得了国家
二级心理咨询师资格$

据了解# 郑州市教育局要求从
!""$

年秋季开学起# 各校要开设心
理健康教育课程# 由具有专业知识
的专兼职心理咨询老师任课$ 但记
者在采访中了解到# 目前市区中小
学校里# 通过专业心理咨询考试的
老师只有

!"

多人#分别取得了国家

二级或三级心理咨询师资格$ 由于
缺乏有专业知识的心理咨询老师#

市区很大一部分学校仍然是辅导员
老师或班主任# 有些甚至是体育老
师&客串'心理医师#用传统做思想
工作的方法解决学生的心理问题#

效果甚微$

某小学校长坦言 * &很多小
学生不愿意到心理咨询室 # 担心
有负面影响 # 学校的心理健康课
或心理咨询室效果并不好$' 学生
们却表示 # 总感觉老师不懂自己
的心 $ 对此 # 郑州市教育局教研
室 心 理 学 教 研 员 尚 新 华 认 为 *

&现在具备丰富专业知识的老师太
少 # 制约了目前郑州中小学心理
健康教育的发展 $ 要改变这种现
状 # 就需要教育主管部门和学校
多给老师们支持$ '
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